

## Pressemeldung

### **„AKA Earth Day“ 24h Eco-Actions – Studentische Initiativen zur Stärkung des Umweltbewusstseins an der ABK Stuttgart**

SERIOUS FUN! Mit einer Vielzahl an Aktionen wie Pop-up-Ausstellungen, Performances, Infos und Austausch, Diskussionsrunden, Vorträgen, Interventionen, Öko-Picknick, Öko-Kino und Öko-Disco, Farbgarten, Kleider- und Kabeltausch, Unplugged-Gigs, Baumpflanzen, Workshops für Upcycling, Fahrrad- und Bekleidungsreparaturen, Kintsugi und einer Whole Earth Catalogue-Schau begehen die Studierenden und Lehrenden der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (ABK Stuttgart) am Montag, den 22. April 2024 erstmals den „AKA Earth Day“. Dieser Öko-Tag findet in Anlehnung an den „Earth Day“ statt, einer weltweiten Bewegung, bei der es darum geht, das Umweltbewusstsein zu schärfen und das Konsumverhalten zu überdenken.

Die studentischen Initiativen rund um das breite Spektrum des Umwelt- und Klimaschutzes auf dem gesamten Campus Weißenhof lassen diesen Aktionstag zu einem Tag der Nachhaltigkeit wie auch der Reflexion werden, um die jeweils eigene Umwelt-Agenda anzustoßen und dauerhaft umzusetzen.

Organisiert wird der „AKA Earth Day“ von dem Klimaschutz- und Energiezirkel der ABK (abk\_eco) unter der Federführung von Prof. Dr. h.c. Patrick Thomas aus dem Studiengang Kommunikationsdesign der ABK.

Der „Earth Day“ wird seit 1970 jährlich am 22. April zelebriert, um die Unterstützung für den Umweltschutz zu demonstrieren. Im Laufe der Jahre hat sich dieser Tag zu einer weltweiten Bewegung etabliert, in der sich Menschen und Organisationen für Umweltbewusstsein, politische Veränderungen und nachhaltige Praktiken einsetzen.

Über Ihr Interesse und einen Hinweis in Ihrem Medium freuen wir uns.

**Staatliche Akademie der  
Bildenden Künste Stuttgart**

Stuttgart, 09.04.2024

**Hochschulkommunikation**

Kristina Pauli  
0711 / 284 40 - 152  
presse@abk-stuttgart.de

Am Weißenhof 1  
70191 Stuttgart

0711 / 284 40 - 0  
www.abk-stuttgart.de  
info@abk-stuttgart.de